

A modo de prólogo

Con interés y satisfacción acepté el pedido que me fue formulado por los integrantes del Gabinete de Estudio y Promoción del Cooperativismo Sanitario, de prologar este número de la revista de IDELCOOP destinado al Cooperativismo Sanitario.

Cuando integrantes de COMI (Cooperativa Médica Integral), formada exclusivamente por profesionales del arte de curar, nos visitaron hace algún tiempo con el objeto de pasar revista a su accionar en el campo médico, me sorprendió gratamente las manifestaciones críticas que asumieron al señalar que una de las fallas que reconocían fue no haber dado participación en la gestión cooperativa a los usuarios de la salud, es decir a los abonados, y para que esta inquietud no quedara circunscripta a una simple manifestación estaban dispuestos a generar un estudio tendiente a analizar de qué modo y sobre qué bases se podrían crear formas participativas de los usuarios.

Debo destacar que esta iniciativa despertó una expectativa en el movimiento cooperativo, acorde con un anhelo que acompañó a COMI desde su creación, y que con seguridad se mantuvo en estado de latencia y que se vio confirmado por las ricas experiencias acumuladas en otras latitudes: Barcelona, Seattle (EE.UU), Japón, Canadá y sobre por la sugerencia de la ACI de profundizar el estudio de estas experiencias con vistas a su traslado a otro país, siempre con la participación efectiva de los propios usuarios.

Por todo ello considero que el sumario del presente número de IDELCOOP contempla aspectos e información que serán de sumo interés con el objeto de confrontar ideas, planes y perspectivas tendientes a enriquecer al movimiento cooperativo argentino con la incorporación de una causa de indudable gravitación humana y social.

En la formulación de nuestros objetivos cooperativos no nos pueden ser ajenos aquellos problemas que hacen a la inquietud del hombre y de la mujer de nuestro tiempo, de los cuales la salud junto con la educación, la vivienda y el trabajo tienen una importancia primordial.

Confío en que este inicio, que proseguirá en las Jornadas del Cooperativismo Sanitario a realizarse el próximo 4 y 5 de noviembre en el Salón de Naciones Unidas de nuestra Capital, sea el comienzo de un debate constructivo y positivo tendiente a cristalizar este nuevo aporte del cooperativismo al servicio del país.

*Floreal Gorini**

*Secretario del Consejo de Administración del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos C.L.-I.M.F.C.